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第２２期第８回 松浦海区漁業調整委員会 議事概要 

 

１ 日  時   令和３年１２月１５日(水) １５時から 

 

２ 場  所   唐津市水産会館 多目的ホール 

 

３ 出 席 者   松浦海区漁業調整委員 

           会     長  川 嵜 和 正 
           会長職務代理者  池 田 宏 子 

委     員  荒 巻 繁 男 
〃     坂 本 安 則 
〃     川 口 安 教 
〃     梅 崎 博 昭            

              〃     宮 﨑 雅 司 
              〃     坂 口 正 人 
              〃     後 藤 政 則 
              〃     福 良 繁 一 
 
４ 臨 席 者   佐賀県農林水産部水産課  

           漁業調整担当  係長   寺田 雅彦 
 
海区漁業調整委員会事務局 

                  事務局長    江口 泰蔵 

主任主査   川﨑 明弘 

 

５ 議題及び議決事項 

（１） こんぶの試験養殖について（協議） 

                              ・・・・原案どおり承認 

（２） 特定水産資源に関する令和４年管理年度における知事管理 

漁業可能量の設定について（諮問） 

                              ・・・・原案どおり承認 

（３） ごち網漁業（特認）の許可方針（案）について（諮問） 

                              ・・・・継続審議 
（４） ぬたうなぎかご漁業（特認）の許可方針（案）について（諮問） 

                     ・・・許可種目の名称変更して承認 
（５） いかかご漁業（特認）の許可方針（案）について（諮問） 

・・・・原案どおり承認 
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（６） 共同漁業権漁場外（馬渡島沖、小川島新北沖、小川島北東沖）に 

おける砂利採取の認可について（照会） 

                            ・・・・・原案どおり承認 

（７） 海区漁業調整委員会事務局に勤務する職員の給与からの控除に 

関する規定について（協議）           

・・・・・原案どおり承認 

（８） その他  

・・・事務局から筑肥連合海区漁業調整委員会の日程調整について説明 

・・・事務局から次回の委員会の日程について説明 

 

６ 各議題の説明者及び質疑応答の概要 

（１）説明者 

議題 １・２・３・４・５  寺田係長 

議題 ６・７ 川﨑主任主査 

議題 ８  寺田係長、江口事務局長、川﨑主任主査 

 

（２）質疑応答 

【議題（１）について】 

（池田委員） 

試験養殖の結果について、期間終了後に委員会に報告していただけますか。 

⇒（寺田係長） 

委員会で報告します。 

  

【議題（２）について】 

  意見なし 

 

【議題（３）について】 

（坂本委員） 

  マダイ幼魚採捕を目的とした特認許可はなくなったと思うが、それをまた特認で要望が

提出されているのか。 

⇒（江口事務局長） 

  去年の委員会時にご意見が出たと思い、今回も委員さんからの意見を伺うた議題として

提出させていただいた。 

（川嵜会長） 

  廃止ではなく今後新たに前倒しでできないかという話はあった。ただそれは、稚魚目的 
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ではないという話だった。そういった話が引き継がれていないかと。 

（池田委員） 

とりあえずこの諮問は取り下げていただいてまた来月出していただいては。経緯について、 

共通認識がとれていないようなので、事務局で確認しどうするかを判断しては。 

（川嵜会長） 

事務局で前の流れをきちんと確認し、次回の委員会で継続で審議するということでよろ 

しいですか。 

⇒（寺田係長） 

  はい。わかりました。 

 

【議題（４）について】 

（川嵜会長） 

 前回、ぬたうなぎはほとんど捕られていない。あなごが多いとかそういう議論をしたので 

はと思っています。そこを踏まえて意見をお願いします。 

（池田委員） 

 調べたらあなごしか入っていないから、ぬたうなぎの名称をあなごかごに変えるという話 

し合いでいいですよね。 

⇒（寺田係長） 

 それも含めた諮問になります。 

（池田委員） 

 名称をあなごかごに変更ししてもいいという意見を出したいと思います。 

（川嵜会長） 

 ぬたうなぎの名称をあなごかごに変えるということでよろしいでしょうか。 

（委員一同） 

  異議なし。 

 

【議題（５）について】 

（坂本委員） 
  神集島と呼子、今回新たに唐津地区からも２人ほど申請したいのです。唐津の統括から別 

地域でしたいということになったときにはできるのか。 
  ⇒（寺田係長） 

  この操業区域については筑肥漁場協議会で締結した操業区域ということもありますので 

いかかご協議会の方でまずお話をしていただくのが大事なのではないかと思います。それで

他漁業種類での調整後に良いのではないかという話になったときには委員会に諮ってこうい

った調整、申請が出ていますとこちらの方からご説明させていただきます。 
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【議題（６）について】 

意見なし 

 

【議題（７）について】 

意見なし 

 

【議題（８）について】 

事務局から中西部太平洋まぐろ等委員会の結果概要について説明した。 

いか釣り協議会の審議結果について意見交換が行われた。 

わかめ養殖について意見交換が行われた。 

 

 

 


